

## Baustelle Sternenplatz - über 10'000.- Franken Vandalenschäden

Letztens haben wir in der Tiefbaukommission erfahren, dass auf der Baustelle Sternenplatz bis heute weit über 10'000 Franken Vandalenschäden verübt wurden. Bezahlen müssen diese Schäden wir Bolliger Steuerzahlerinnen und Steuerzahler. Wollen wir das wirklich?

Bolligen Parteilos möchte mit diesem Aufruf wieder an die Bolligercharta erinnern, die die Werte für ein gutes Zusammenleben in Bolligen beinhaltet. Wir fordern alle Bolligerinnen und Bolliger auf, bei Vandalenakten hinzuschauen und zu handeln.

Haben Sie beobachtet, dass Sicherheitsleuchten mutwillig zerstört wurden, Batterien aus solchen Lampen entfernt und gestohlen wurden, dass jemand die Kabel der Ampelanlagen mutwillig durchschnitt oder dass Absperrtafeln und Bretter zerstört oder gestohlen wurden? Machen Sie ein Handy-Foto und/oder melden Sie den Vorfall sofort der Polizei. Wir Bolligerinnen und Bolliger sind nicht bereit, solche Vandalenakte zu finanzieren. Helfen Sie mit, halten Sie die Augen offen und handeln Sie. Wegschauen bringt nichts.

Jörg Frei

bp - Bolligen Parteilos